

conférence de christelle avril

care, genre et migration

**VENDREDI
22 NOVEMBRE**

8H30 - 10H | ANTHROPOLE 1129

La conférence discutera la thèse (dite des Global care chains) d'Arlie Hochschild selon laquelle les pays « du Nord » organiseraient la fuite du care des pays « du Sud » à travers la migration des femmes. Novatrice du point de vue d'une sociologie des sentiments, cette thèse contribue à diffuser une vision erronée de la condition domestique dans la mondialisation. La conférence fera connaître les critiques féministes - peu visibles dans le monde francophone - émanant des spécialistes des migrations et des domestic workers et s'appuiera sur des enquêtes empiriques pour esquisser de nouvelles pistes de recherche pour une sociologie contextualisée des travailleuses domestiques dans la mondialisation.

**OUVERT À TOUTE PERSONNE INTERESSÉE
ENTRÉE LIBRE, SANS INSCRIPTION**



Christelle Avril, sociologue au Centre Maurice Halbwachs (CMH), est enseignante et co-responsable du master Genre à l'École des Hautes Études en Sciences Sociales (EHESS). Elle a publié entre autres *Les Aides à domicile, un autre monde populaire*, *La Dispute*, 2014. Ses recherches s'appuient sur des enquêtes statistiques et ethnographiques et s'intéressent aux rapports de classe, de genre, de race dans le salariat modeste des services. Elle mène actuellement une enquête sur les secrétaires des services publics.